
 

 

CMJ PRESENTS : 

 GUIOL JADE, LANA FARJON, ELIOT GOUGHENHEIM, JONAS HOAREAU, ANNA 
CARRIERE MERIC. 

 

Animateur de Réunion : Christelle Goupil. 

 

Lieu : Salle Séniors du Pôle intergénérationnel. 

 

Ordre du jour :  

- Mise en place de la commission 
- Prioriser les projets 
- Mise en place des projets 

 

Début de séance : 14h 

 

 

Ces objectifs visent à créer un environnement où les loisirs contribuent à la qualité de 
vie et au développement social de la communauté. 

 

 



 

1 Mise en place de la commission. 
 
 

Je procède au rappel des objectifs de la commission, les objectifs : 

 

√ Promouvoir l'accès aux loisirs pour tous les citoyens : assurer que les activités de 
loisirs soient accessibles à toutes les catégories de la population, y compris les jeunes, 
les familles, les aînés et les personnes en situation de handicap. 

 

√ Développer des infrastructures et des services de qualité : veiller à ce que les 
installations de loisirs soient bien entretenues et répondent aux besoins des utilisateurs. 

 

√ Favoriser l'inclusion sociale : encourager la participation de tous les citoyens aux 
activités de loisirs, en mettant l'accent sur l'inclusion et la diversité. 

 

√ Soutenir le développement communautaire : utiliser les loisirs comme un moyen de 
renforcer les liens communautaires et de promouvoir le bien-être social. 

 

√ Promouvoir la santé et le bien-être : encourager les activités physiques et sportives 
pour améliorer la santé et le bien-être des citoyens. 

 

Ces objectifs visent à créer un environnement où les loisirs contribuent à la qualité de vie 
et au développement social de la communauté. 

 

2 Priorisation des projets. 

Nous rappelons les projets évoqués lors de la réunion plénière du 8 janvier 2025 : 

√ végétalisation de la cour de l’Ecole publique 

√ création de Mares et d’espaces végétalisés 

√ mettre des composteurs dans le village 

√ mettre des fontaines à eaux potables dans le village 

√ rajouter des boites à livres 

√ création d’un refuge pour animaux 

 

Les conseillers souhaitent rajouter d’autres projets à la liste déjà bien conséquente à 
savoir :  



- Retravailler sur l’aire de jeux place du 8 mai, rajouter des jeux, en réparer 
certains. 

- Ils souhaitent en rajouter aux abords des écoles et au centre de loisirs. 

 

Comme lors de la commission précédente, les conseillers souhaitent travailler en 
priorité sur des projets réalisables à court terme, tout en continuant de travailler sur 
ceux qui prennent plus de temps. 

 

Je les informe de la création d’un « Encart » CMJ sur le site de la commune et je décide 
de leur montrer. 

 
3 Mise en place des projets. 

 

J’explique rapidement, comme à la commission précédente (Citoyenneté), comment 
monter un projet : 

- Avec qui,  
- Pourquoi,  
- Comment… 

Je leur fais part des deux projets sur lesquels le conseil va devoir travailler à savoir : 

- « Nettoyons le Sud » 
- La journée des enfants du 28 juillet lors de la fête de la Madeleine 

Ils souhaitent visiter le centre de loisirs et rencontrer l’équipe d’animation, faire le tour 
du lac pour y voir les aménagements en place et pourquoi pas en proposer d’autres. 

Les jeunes conseillers sont allés à la rencontre des Jeunes de « l’Espace jeunes » et 
leur directeur Samir. Ils ont posé des questions très pertinentes afin de mieux connaitre 
le lieu et le fonctionnement de la structure. 

Ils se sont rendus également à la médiathèque, ils ont rencontré Blanche Pastor et 
Myriam ils se sont présentés à elles et les deux responsables leur ont expliqué le 
fonctionnement de la médiathèque et leur ont fait visiter les lieux. Ils sont repartis avec 
pleins de documentations. 

 

De retour dans la salle, nous avons envoyé un mail à Myriam afin de savoir si le CMJ 
pouvait bénéficier d’une carte de la médiathèque pour venir retirer des bouquins, de la 
documentation pour leurs futurs projets. 

Nous sommes retournés sur le site internet de la mairie, ils ont pris connaissance de 
toutes les associations du village, car précédemment je leur ai expliqué le 
fonctionnement d’une association. 

Parmi les associations, ils souhaitent s’entretenir avec quelques responsables, à savoir : 

- Les Sautes Rigoles 
- Les vétérans du foot 
- L’ablette cabannaise 



- L’amicale des employés municipaux 
- Les A.I.L.  

 

Nous avons fait un tour de table afin de connaitre les loisirs extrascolaires de chacun et 
chacune. 

Certains ont plusieurs activités dans la semaine sur Cabannes (la majorité), mais aussi 
dans les villages extérieurs (Châteaurenard et Cavaillon). 

D’autres conseillers regrettent de ne faire aucune activité mais, après débat sur les 
activités périscolaire que propose l’école publique, ils se sont rendus compte qu’ils 
bénéficient également de beaucoup de loisirs.  

 

Ensuite, Ils ont préparé quelques questions à poser à Monsieur Le Maire et ses élus 
pour la réunion plénière. 

 
Nous faisons un rappel des futures dates à retenir à savoir :  
 

- Réunion plénière du 26 mars 2025 
- Date de la future commission le 28 mai  

 
(Hypothétiquement le 26 avril et le 28 juillet)  
 
Je les informe d’un futur mail que je vais envoyer à leurs parents, pour connaitre 
les disponibilités de chacun et chacune sur les prochaines manifestations. 

 

Départ de Guiol Jade à 15h30 

 

Fin de la commission : 16h   

 

Christelle Goupil 

 

 


